



ac Presentación

agenda cultural • Universidad de Antioquia
N.º 202 • septiembre de 2013

Gracias a la provechosa relación histórica entre Alemania y la Universidad de Antioquia, la cual ha estado marcada por crecientes convenios de cooperación académica y científica, movilidad estudiantil y diversos proyectos de investigación, este año, del 21 de octubre al 1 de noviembre, llevaremos a cabo nuestro tradicional programa De país en país dedicado a la República de Alemania.

Desde 1991 la Universidad de Antioquia realiza este programa institucional con el propósito de fortalecer las oportunidades y lazos de cooperación internacional, a través de un diálogo entre países y culturas, para afianzar los nexos con aquellas naciones con las que Colombia sostiene relaciones diplomáticas.

Con la edición número 31 del programa pretendemos conocer los principales cambios geopolíticos, económicos, sociales y culturales en la Alemania contemporánea; además, acercarnos a su estrategia de ciencia, tecnología e innovación y a las perspectivas de nuevas iniciativas de cooperación de interés para nuestro país.

Este año tendremos tres nuevos componentes en el programa; por un lado, llevaremos De país en país a Urabá con una agenda nutrida y adaptada a las condiciones específicas de nuestra seccional; por otra parte, realizaremos un foro Universidad-Empresa-Estado liderado en conjunto con la ANDI y con empresas alemanas que tienen sede en nuestro país; y, finalmente, llevaremos a cabo la feria científica "Investigar con Alemania".

Carolina Laverde Vásquez,
Directora de Relaciones Internacionales

La *Agenda Cultural Alma Máter* se vincula, de manera anticipada, al programa *De país en país* que nuestra Universidad llevará a cabo en el mes de octubre, con una revista pensada como un pequeño tributo a las letras y a las artes alemanas, ese universo frente al que siempre es inevitable quedarse corto.

Invitamos a nuestros lectores a participar en las actividades programadas para el mes de septiembre, mes en el que el libro y la lectura estarán de fiesta en la ciudad.